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Davos está marcando agenda de 

sustentabilidad: Guillermo Romo 

El empresario destacó que el tema del cambio climático ha tomado relevancia en el foro económico. 

 

En el marco del 50 aniversario del Foro Económico Mundial en Davos, Suiza, el empresario mexicano 

Guillermo Romo Romero destacó que el foro está marcando pauta en el tema ambiental. "Creo que es un 

cambio importante para todo el mundo, típicamente el foro es para marcar agenda, y el tema del cambio 

climático toma una relevancia muy importante", dijo.  

El empresario originario de Jalisco, Guillermo Romo Romero es uno de los pocos mexicanos presentes en la 

reunión anual de Davos 2020. Es CEO de Grupo Mega, fue nombrado Young Global Leader en 2011 y 

desde hace 6 años ha participado activamente del Foro Económico Mundial.  

"Nosotros, dentro Grupo Mega, es una de nuestras grandes directrices tanto en la parte financiera como en la 

parte agro, somos la primera financiera en México que adoptó un sistema de gestión medio ambiental y 

social para con nuestros clientes que acreditamos les ayudamos a que tengan una conciencia en temas de 

sustentabilidad, medio ambiente que tiene mucha relevancia, por ello el foro está siendo neutral en 

emisiones de carbono", destacó.  

Grupo Mega ha destacado por haber sido la primera financiera que pudo implementar dicha metodología en 

México, acción que ayudó a Bancomext a implementarlo en sus procesos.  

Mega es considerada por la calificadora Standard & Poors como una de las principales arrendadoras 

financieras de Latinoamérica y en 2011 fue galardonada por el Foro Económico Mundial con el 

reconocimiento de Global Growth Company.  

  

 


